



Pièces	4 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	2282
Prix	665 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Présentation d'un appartement en dernier étage exclusif avec une vue imprenable sur la mer dans l'enclave sereine de Villeneuve-Loubet. Cet appartement exceptionnel, identifié sous le numéro de référence 2265, propose généreusement 100 m² d'espace de vie, avec 3 chambres et un total de 4 pièces. En entrant dans le foyer, un hall spacieux de 6,52 m² vous accueille, menant à une cuisine séparée de 10 m². Le cœur de la maison se dévoile dans un salon spacieux de 30 m², idéal pour recevoir des invités ou savourer l'atmosphère tranquille. L'appartement en dernier étage comprend trois charmantes ...

Introducing an exclusive top-floor apartment boasting breathtaking sea views in the tranquil enclave of Villeneuve-Loubet. This exceptional residence, identified by reference number 2265, generously offers 100 m² of living space, featuring 3 bedrooms and a total of 4 rooms. Upon entering, you're welcomed by a spacious 6.52 m² foyer leading to a separate 10 m² kitchen. The heart of the home unfolds in a sprawling 30 m² living room, perfect for entertaining guests or simply enjoying the serene ambiance. The top-floor apartment comprises three charming bedrooms, measuring 13 m², 10 m², and 10 m², ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

